



Le collectif bisontin contre l'état d'urgence organise à Besançon une conférence débat sur l'état d'urgence, son éventuelle entrée dans la constitution, ses ambiguïtés, ses dérives...

# CONFÉRENCE DÉBAT SUR L'ÉTAT D'URGENCE

avec **Clarisse Taron**, présidente du syndicat de la magistrature  
et **Aurélie Meyer**, déléguée régionale de la magistrature à Besançon

**VENDREDI 29 JANVIER 2016 — 20 H — SALLE BATTANT**

**Collectif contre l'état d'urgence** : ACCMMA, Action populaire, AMEB-Solidaires Étudiants, Attac, CDDLE, Collectif Antifasciste, Confédération paysanne, FSU, Solidaires, Syndicat de la Magistrature, LDH, Mouvement de la Paix, MRAP, EELV, Ensemble!, NPA, PCF, PG, Citoyen-ne-s